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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DOZE DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

VINTE E QUATRO. 

 

Aos doze dias do mês de agosto de dois e vinte e quatro, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 24ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

consultou o Plenário quanto a transmissão das reuniões ordinárias no período eleitoral, tendo em 

vista as vedações quanto à publicidade institucional nesse período. O Plenário deliberou por nove 

votos favoráveis e uma abstenção pela não transmissão das reuniões ordinárias. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Igreja Presbiteriana de 

Pedra do Sino, para o 52º Aniversário de Construção do Templo, dias 17 e 18 de agosto de 2024, 

às 19h30.  Ofício 212/2024, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio, apresentando o Projeto 

de Decreto Legislativo 2/2024 – Concede o Título de Cidadã Honorária à Senhora Ana Maria 

de Albuquerque. Ofício 219/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando reserva de espaço na 

reunião ordinária em 26/08/2024, para que alguns servidores municipais e representantes da 

empresa Loredo Construções possam ser ouvidos, sobre as obras do entorno da Rodoviária. Ofício 

223/2024, dos Vereadores Marcos Felipe e Virgínia, apresentando a Subemenda Modificativa 1 

à Emenda Aditiva 2 ao Projeto de Lei 2428/2024 – Dispõe sobre a escolha de Diretor e Vice-

diretor das Escolas da Rede Municipal de Ensino de Carandaí/MG. Ofício 224/2024, do 

Vereador Marcos Felipe, apresentando o Projeto de Lei 733/2024 – Institui o Programa 

“Educando a mente”, a ser desenvolvido no âmbito escolar da rede municipal de ensino de 

Carandaí. Ofício 226/2024, da Técnico em Contabilidade da Câmara Municipal, apresentando 

o Quadro Sumário da Despesa para o Orçamento 2025. Requerimento 85/2024, dos Vereadores 

Felipe Costa, Pedro Marconi e Marcos Felipe. Requerimento 86/2024, do Vereador Felipe Costa. 

Requerimento 87/2024, da Vereadora Virgínia. Representação 23/2024, da Comissão de Saúde, 

Saneamento e Meio Ambiente. Representação 24/2024, do Vereador Felipe Costa. 

Representação 25/2024, do Vereador José Vicente. Indicação 95/2024, do Vereador Felipe 

Costa. Indicação 96/2024, da Vereadora Virgínia. Indicação 97/2024, do Vereador Cor Jesus. 

Indicação 98/2024, da Vereadora Virgínia. Ofício 221/2024, do Vereador Luiz Antônio. 
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DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores 

todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Nomeou Comissão 

Especial composta pelos Vereadores José Vicente, Éder e Naamã para apreciação do Projeto de 

Decreto Legislativo 2/2024. Encaminhou a Subemenda Modificativa 1 à Emenda Aditiva 2 ao 

Projeto de Lei 2428/2024 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de 

Lei 733/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, 

Lazer, Turismo e Juventude. O Plenário aprovou por unanimidade o Quadro Sumário da Despesa 

para a Orçamento 2025, conforme art. 43, XX, da Lei Orgânica. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei 723/2024 – Dá denominação a logradouros no Bairro COHAB, sendo aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu a leitura da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação do Projeto de Lei 731/2024 – Cria e inclui a Marcha para Jesus no Calendário Oficial 

do Município de Carandaí/MG. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu a leitura da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação do Projeto de Lei 2430/2024 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a digitalizar 

documentos e contém outras providências. Em primeira discussão e votação, o projeto foi 

reprovado por seis votos contrários e quatro votos favoráveis. Requerimento 85/2024, dos 

Vereadores Felipe Costa, Pedro Marconi e Marcos Felipe solicitando a convocação de servidores 

para prestar informações no dia 26/08/2024, na reunião ordinária, sobre a drenagem da rodoviária. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 86/2024, do 

Vereador Felipe Costa, solicitando a nomeação de Comissão Especial para apurar o Requerimento 

78/2023, haja vista que a Comissão de Serviços não apresentou relatório. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Desta forma, foi nomeada Comissão Especial composta 

pelos Vereadores Virgínia, Luiz Antônio e Marcos Felipe. A Vereadora Virgínia solicitou a 

retirada de tramitação do Requerimento  87/2024, onde solicitava informações sobre o 

descumprimento da Lei Municipal 2505/2022, concernente à alteração de realização da feira livre, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. Representação 23/2024, da Comissão de Saúde, 

Saneamento e Meio Ambiente, solicitando que seja convidado o responsável pelo setor de Meio 

Ambiente da Cimento Tupi, para comparecer na Câmara Municipal dia 23/08/2024, às 8h. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 24/2024, dos 

Vereadores Felipe Costa, Marcos Felipe e Pedro Marconi, solicitando que sejam convidados 

representantes da empresa Loredo Construções para prestar informações sobre execução da obra 

de drenagem das águas pluviais da Rodoviária, dia 26/08/2024, na reunião ordinária. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador José Vicente solicitou a retirada 
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de tramitação do Representação 25/2024, que seria encaminhada ao responsável pela Empresa 

EPR Vias Mineiras, solicitando agendamento de reunião, sendo o pedido deferido pelo Presidente. 

Indicação 95/2024, do Vereador Felipe Costa, apresentando anteprojeto de lei sobre 

congelamento do IPTU. O Vereador Éder solicitou vista à indicação, sendo o pedido indeferido 

pelo Presidente. O Vereador Éder solicitou adiamento de discussão à indicação, sendo o pedido 

reprovado por seis votos contrários e quatro votos favoráveis. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 96/2024, da Vereadora Virgínia, apresentando anteprojeto 

de resolução sobre procuradoria especial da mulher. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 97/2024, do Vereador Cor Jesus, apontando a necessidade de incluir 

no calendário oficial do Município a tradicional “Quadrilha Extemporânea” da Comunidade dos 

Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 98/2024, da 

Vereadora Virgínia, apontando a necessidade de orientação, conscientização e aplicação do 

programa de coleta seletiva. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Ofício 

221/2024, do Vereador Luiz Antônio, justificando ausência na reunião ordinária do dia 

05/08/2024. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo vereador 

Inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando 

que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que 

procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e trinta e cinco minutos. O conteúdo integral 

desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes 

da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 12 de agosto de 2024.
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